
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL  
DU 30 JUIN 2017 

 

 
 

A 20 H 30 
 

 
 
Conseil Municipal :  
 
Présents : Tous les conseillers sauf Messieurs Jackie LOURDEZ, Loïc BARROIS et 
Madame Rachel COPPEE (représentée par Lydie POITOU) 
 
Madame Isabelle BOUCKSOM a été nommé secrétaire. 

 
 
 
 
. 
 

Le vendredi 30 juin 2017 
  

A 20h30 
  

ORDRE DU JOUR 

  
 

- Vote des délégués élections sénatoriales 
- tirage au sort des jurés d'assises 

- Délibération acceptation projet rénovation par CCRS : impasse du Neuf Bourg, rue du Moulin 
 
  

Questions diverses:  
 

Aire de jeux rue du Neuf Bourg 
Puisards Rue des chalets 

Ministade 
Subvention foot 

Stèle cabinet médical 
En bref : 14 juillet, FPIC, VAB 

 
 
 
 
 
 
Le maire après avoir énuméré lôORDRE DU JOUR  explique quôil faut absolument 
commencer par le vote des délégués et suppléants pour les élections 
sénatoriales car la Sous-Préfecture attend les résultats le soir même. 
 
Une seule liste a été présentée :  
 



 
 
 
   

BETHENIVILLE EN MOUVEMENT 

 

1- Monsieur Jean-Pierre PALADINI, masculin, domicilié au 1 lotissement Serge 

Antoine à Bétheniville, né le 11 avril 1955 à PONTFAVERGER (Marne),  retraité.  

2- Madame Isabelle PASINI épouse BOUCKSOM, féminin, domiciliée au 14 rue du 

Neuf Bourg à Bétheniville, née le 28 août 1968 à CHALONS SUR MARNE 

(Marne),  professeur dôanglais. 

3- Monsieur Emmanuel CHONION, masculin, domicilié au 44  rue de Reims à 

Bétheniville, né le 26 juin 1968 à ISSY LES MOULINEAUX (Hauts de Seine), 

gérant de société.  

4- Madame Marianne AUBRY épouse LECOMTE, féminin, domiciliée au 3 rue du 

moulin à Bétheniville, née le 13 août 1962 à VOUZIERS (Ardennes), responsable 

administratif transports Georgio. 

5- Monsieur Jean-Jacques GOUAULT, masculin, domicilié au 2 rue du Pont 

Molinet ¨ B®theniville, n® le 17 novembre 1958 ¨ PONT DôOUILLY (Calvados), 

Technicien supérieur dô®tudes et exploitation aviation civile.  

6- Madame Amélie MARECHAL épouse LEMAIRE, féminin, domiciliée au 3 

lotissement des Pr®s de lôArchev°ch®  ¨ B®theniville, n®e le 23 d®cembre 1978 

à CAMBRAI (Nord), professeur des écoles. 

 

 
Les enveloppes et les bulletins sont mis à dispositions sur une table. 

 

 

Le Bureau était composé du maire, des 2 plus âgés conseillers et des 2 plus jeunes 

conseillers présents. Mme Isabelle BOUCKSOM a été nommée Secrétaire. 

Après le dépouillement le Maire,  a proclamé  les résultats suivants : 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 



 
 

 
 
 



 
 

 
 
 


